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Solicita a instalação de braços de luz  nos postes de iluminação na Estrada da Pedra Branca.

 

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que informe a esta
Casa de Leis sobre a realização de estudo de viabilidade para instalação de braços de luz
nos postes de iluminação já existentes na Estrada da Pedra Branca, no trecho próximo ao
Sítio Machado, tendo como ponto de referência o Lixão Municipal, no Bairro Pedra Branca.

Requeiro-lhe, ainda, informar-nos quando está prevista a execução do referido serviço. E,
caso a resposta seja negativa, informar-nos o que impede a concretização da citada
benfeitoria.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente pedido se faz necessário tendo em vista às solicitações dos moradores daquela
localidade, vez que alegam dificuldades em transitar na via mencionada devido à escuridão,
conforme foto anexa.

De se mencionar que o bairro citado possui uma iluminação precária, com alguns postes
sem os braços de luz, e outros, apesar de possuí-los, estão sem as lâmpadas.

Vale ressaltar que a iluminação pública é um serviço básico e indispensável para atender as
mínimas necessidades dos cidadãos, garantindo-lhes tranquilidade e segurança.

É evidente que providências urgentes precisam ser adotadas para sanar os inconvenientes
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causados à população devido à iluminação precária do local citado.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade para a nossa população,
conto com a pronta aprovação da presente propopsição, por unanimidade dos Nobres Pares.

                                    Santa Isabel, 9 de fevereiro de 2024.

JORGE ANTÔNIO DA SILVA

(Jorginho Capoeria)

Vereador


